



Ecole PRISSAC

GS - CP

06

Il était une fois, une maison au bord d'un étang.

Derrière la porte bleue, il y avait un monsieur qui s'appelait Jean. Il habitait avec son frère, Tom. Malgré sa présence, il se sentait seul et cherchait quelqu'un pour avoir de la compagnie et des enfants.

Jean ouvrit la porte et vit l'étang bleu et vert. Sur l'étang, il y avait un canard et dans l'eau des poissons et des crapauds. Cette vision lui mit du baume au cœur car il n'avait plus de pain. En effet, il était pauvre et il avait tout mangé. De plus, la cheminée ne fumait plus car il n'avait plus de bois et le conduit était bouché.

Jean se décida à partir à la recherche d'une femme. Au village voisin, il rencontra Isabelle. Ils discutèrent et finirent par devenir amis. Après quelques mois, Jean revint avec Isabelle à la maison. Ils étaient heureux ensemble. Ils tombèrent amoureux et construisirent une ferme afin de mieux vivre. Les journées se ressemblaient : pendant que Jean allait couper du bois dans la forêt et s'occupait des animaux, Isabelle cousait et préparait à manger.

De cette belle histoire, quatre enfants étaient nés et Jean et Isabelle vécurent ensemble jusqu'à la fin des temps.